

Las Tunas est toujours en tête du baseball cubain



Las Tunas a battu Industriales 8 à 2 et a consolidé sa place en tête du Championnat Cubain de baseball , lors d'une journée où la pluie a empêché le déroulement des deux autres matchs programmés.

Les équipes Artemisa-Granma et celles de Matanzas-Pinar del Río seront obligées de jouer deux fois sur le terrain des premiers afin de rattraper les deux matchs suspendus d'hier.

Las Tunas est suivie de Matanzas, Industriales, Granma, Pinar del Río, et Artemisa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/148698-las-tunas-est-toujours-en-tete-du-baseball-cubain>



Radio Habana Cuba